

## Vieles hat sich in den letzten Jahren verändert – auch die Unnauer Patenschaft ist hiervon betroffen.

Am 08. November 1986 wurde die Unnauer Patenschaft ins Leben gerufen. Seit dieser Zeit haben wir sehr viele Spenden erhalten, viele Spender unterstützen uns zu unserer großen Freude regelmäßig – und dazu gehören ganz sicherlich Sie. Mit all diesen Geldern konnten wir im Laufe der Jahre in vielen Familien helfen, zurzeit unterstützen wir noch etwa 30 Familien.

In den 37 Jahren unseres Bestehens hat sich der Vorstand kaum verändert. Aber an den Vorstandsmitgliedern ist das Alter nicht spurlos vorübergegangen, so stehen einige Mitglieder nicht weiter zur Verfügung. Wichtige Positionen im Vorstand müssen neu besetzt werden und leider ist es uns, trotz intensiver mehrjähriger Suche, nicht möglich, den 1. und 2. Vorsitzenden, sowie die Schatzmeisterin zu ersetzen. Damit ist die nach der Satzung geforderte Wahl des Vorstands nicht mehr möglich.

Um die Aufgaben und die Arbeit der Unnauer Patenschaft auch in Zukunft sicher zu stellen, haben wir gemeinsam mit den "Freunden der Kinderkrebshilfe Gieleroth" beschlossen, in einer sogenannten "Verschmelzung" zusammenzugehen. Beide eingetragenen Vereine haben denselben Zweck und stellen für die Zukunft sicher, dass eine Unterstützung der Familien weiter erfolgen kann.

Da ein großer Teil des Vorstands der Unnauer Patenschaft mitgeht in den neuen Verein, werden unsere bisher betreuten Familien auch weiterhin von ihren Paten begleitet, diese sind nach wie vor ihre Ansprechpartner.

Allen Spendern danken wir nochmals recht herzlich und würden uns auch zukünftig über Ihre Unterstützung an den neuen Verein freuen. Sie erreichen die Kinderkrebshilfe Gieleroth unter der Tel.-Nr. 02681/2288 oder info@kkhg.de. Alles Wissenswerte über den Verein erfahren Sie unter www.kkhg.de.

Wir hoffen, dass wir Ihnen unsere Situation und die Gründe für das Zusammengehen mit der Kinderkrebshilfe Gieleroth ausreichend erläutern konnten und danken für das Vertrauen und die Wertschätzung, die wir in all der Zeit erfahren durften.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Franz (Vorsitzender)
Michael Wiedemann (stellvertretender Vorsitzender)
Dorothee Wenzelmann (Schatzmeister)